
A宙
間議區貢西

吳仕褔主席及全體議員：

本人於二零一六年十一 月 一 日

西貢區議會上

提出

「要求運輸署改善公共運輸交匯處候車環境，包括改善通風及增加座椅 」

內容：

本區設有多個公共運輸交匯處，當中不少設於港鐵站或大型商場之內。然而，這

些公共運輸交匯處的候車環境仍有不少改善空間。例如，我們收到不少居民指該交匯

處通風欠佳，於炎熱天氣時，公共運輸交匯處內十分侷促。另 一方面，部份巴士路線

的班次較為稀疏，乘客可能要以較長時間候車。我們認為應於公共運輸交匯處內增加

座椅，方便候車乘客。

本港的公共運輸交匯處的設施近年未有重大改善。然而，改善公共運輸交匯處的

設施有利吸引乘客，對改善巴士及小巴路線的營運狀況有一定幫助。因此，我們要求

運輸署著手改善各公共運輸交匯處的設施。

動議：

「要求運輸署改善公共運輸交匯處候車環境，包括改善通風及增加座椅 」

圈
動議：梁里議員
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和議：范國威議員 鍾錦麟議員 呂文光議員 黎銘澤議員 林少忠議員
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